

## Dienen am Gnadenhof Hendelberg



*Am 12. Mai 2018*

Gnadenhöfe sind Orte, an denen verlassene, alte und kranke Tiere ein neues Zuhause finden.

Im Hendlberg-Schutzhaus der Organisation "Animal Spirit", das wir besucht haben, werden die Tiere mit viel Einfühlungsvermögen und Sorgfalt betreut. Alle Tiere genießen die weitläufigen grünen Rasenflächen und die großflächigen Unterkünfte, die ihnen zur Verfügung stehen.

12 Erwachsene und 4 Kinder waren Teil unserer Gruppe. Hauptaufgaben waren die Errichtung von Zäunen auf dem Rasen durch die Befestigung von Masten mit Beton, das Streichen von Holzwänden, Gartenarbeiten, die Reinigung von Ställen und die Unterstützung bei der Büroarbeit durch zwei unserer älteren Damen.

